

BIG ISSUE

Hari Kedua Sijelling Ramadhan, Kades Arif Sampaikan Pesan Bupati Barru

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Mar 29, 2023 - 15:08



Kades Lompo Tengah Arifuddin Pabiseang menyampaikan pesan Bupati Barru di mesjid Nurul Jamal Dusun Botto-Botto

BARRU- Setelah launching hari pertama kegiatan Sijelling (Siuju' Rupa Keliling) Ramadhan Pemerintah Desa (Pemdes) Lompo Tengah, di masjid Hidayatullah Lumpajae Dusun Lisu, tim Pemdes bergerak ke Masjid Nurul Jamal, dusun Botto-Botto, untuk kegiatan serupa, Selasa malam (28/3/2023).

Hadir dalam rombongan ini sekitar 30 orang dipimpin Kades Arif Pabiseang Lompo dan para perangkat desa mulai dari Kaur-Kasi hingga Kepala Dusun, Ketua BPD beserta anggota, Bhabinkantibmas, Babinsa dan mahasiswa KKN Unitama Makassar dan IAIN Pare-Pare.



Dalam ceramah umum di depan jamaah, Arif Pabiseang menyampaikan pesan Bupati Barru saat pelantikan yang mengatakan bahwa para kepala desa jangan tidur sebelum semua warganya tidur yang secara makna berarti bahwa seorang kepala desa hanya bisa istirahat setelah memastikan semua pelayanan warganya menemukan kepastian, warga tidak boleh dibiarkan berlarut-larut dalam ketidakpastian dalam setiap urusannya.

Kades Arif juga memaparkan tentang model pelayanan baru dan disiplin waktu yang ia terapkan selama berkantor. Dirinya menegaskan bahwa pelayanan di kantor desa sudah dibuka pada pukul 07.30 WITA pada setiap hari kerja.



Hal lain juga disampaikan Arif perlunya kembali membangkitkan semangat gotong royong, kepedulian antar sesama warga dalam bingkai sipakatau sipakalebbi mali siparappe malilu sipakainge yang menjadi modal dalam memutar roda pembangunan di desa Lompo Tengah.

Untuk pemilu 2024 mendatang Kades Arif mengimbau agar masyarakat cerdas menggunakan hak pilihnya, memilih tanpa harus berselisih dan saling menghargai dalam perbedaan.

Menurut Arif, perbedaan itu adalah Rahmat saling mengisi ruang-ruang kosong dalam perbedaan akan melahirkan kesempurnaan, tak lupa ia menyadur pesan Bupati Barru Suardi Saleh bagaimana memaknai perbedaan di pemilu 2024.



"Dalam satu kesempatan Bupati Barru pernah menyampaikan ke saya bahwa konsep sederhana menciptakan iklim kondusif dalam pemilu itu adalah "balu'i balu'-balu'mu naikia ajja mupai ja'na balu-baluna tauwwe", tandas Arif Pabiseang menirukan pesan Suardi Saleh, yang artinya adalah silahkan mendukung kandidat jagoannya tapi jangan menjelek-jelekkkan pilihan orang lain.

Setelah sholat tarwih dan witr bersama maka dilanjutkan dengan acara penyerapan aspirasi warga, acara ini dipimpin ketua BPD Lompo Tengah Fharuddin M. Saebe dengan memberikan kesempatan kepada masyarakat menyampaikan keluhan dan harapan terkait hajat hidupnya.

Acara berlangsung penuh keakraban dan banyak melahirkan usulan untuk dituangkan kedalam RPJMDes Lompo Tengah 6 tahun ke depan, untuk hari ketiga pelaksanaan Sijelling Ramadhan akan berlangsung di masjid Tawakkal Dusun Bottolampe.

(Ahkam)